

*Aficionado a los estudios biográficos, desde hace algún tiempo vengo publicando semblanzas de personalidades que he conocido en la escuela, en la Revolución, en los días de la lucha armada y en las épocas posteriores, en que se ha trabajado triunfalmente por la reconstrucción de nuestra patria. Estimo que las vidas de los hombres, que de alguna manera han contribuido al desarrollo del país, pueden proporcionar datos y enseñanzas de utilidad, que los historiadores interpretarán después para exponer la marcha de los acontecimientos, en días decisivos para el porvenir de México.*

*Considero que mis notas pueden tener interés para los estudiosos, porque son de primera mano. Nunca he tenido que recurrir a nadie para que me explique un suceso. Todo lo que escribo me consta o lo presencié y cuando me refiero a personas o a hechos, lo hago con la única preocupación de apegarme a la verdad.*

*No cometeré el error de decir que ésta es “mi verdad”, porque la verdad debe ser una, de todos y para todos.*